

2026

Die Mindener Interessengemeinschaft (IG) ist vertraglich verpflichtet, der Weserfischereigenossenschaft vernünftige, aussagekräftige Fangergebnisse zu melden! Es besteht also eine Mitwirkungspflicht der Angelvereine bzw. jedes einzelnen Anglers! In den letzten Jahren sind höchstens 25% auswertbare Fangeregebnisse gemeldet worden. Dies ist viel zu wenig um bedarfsgerechte Besatzmaßnahmen tätigen zu können!

**Nehmt euch also bitte die Zeit und tragt eure Fänge in die neue Fangeregbeniskarte ein!
Auch wenn ihr nichts gefangen habt, müsst ihr diese zurückschicken!**

**Die Fangergebnisse müssen spätestens am 08. Dezember bei uns vorliegen!!!
Bitte in einen Fensterbriefumschlaag stecken und ausreichend frankieren!!!**